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前回（1090回例会）の記録
平成24年10月11日（木）

■ゲスト
ドコモショップ中津支店
所長　川内康久氏 

■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　24名
 本日出席者　20名
 欠 席 者 数 ４名
 出　席　率　83.33%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　６名
　メイクアップ　　２名
　欠　席　者　　４名
　修正出席率　75.00%→　83.33%
●メイクアップ
　梶屋（10/3中津）、熊谷（9/26大分城西）

●欠席者
　仲本、矢頭、出納、松本

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話　米山奨学生卓話
 立命館アジア太平洋大学4年生　柳鎮昱（ユウジンクウ）さん  
◎次回例会プログラム ゲスト卓話「まちおこし～竹田～」
 竹田ＲＣ　菅　謹一郎氏
 

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  浪 治  　豊　二反田新一　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　 あすという日が 

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　10月は職業奉仕月間です。ロータリーの原
点は、親睦と職業奉仕といわれています。ベ
テランの人達の前で、いまさら職業奉仕の話
もないでしょうが、これも会長の務めと思ってお付き合い
ください。
　今年４月14日別府大学大分キャンパスで開かれました地
区協議会で、2005年にRI2700地区ガバナーをされた、廣
畑富雄先生の基調講演がありました。テーマは「ロータリー
の心と原点」ということで、「ロータリーの心」を考える
には、ポールスミスが「何故ロータリーを始めたのか」を
学ぶ必要がある、「何故ロータリーを始めたのか」の質問
に「淋しかったから」と答えたのは有名な話で、ロータリー
は友情を大事にする団体だからこそ、今日の発展につな
がったという趣旨の講演でした。
　その中で「職業奉仕とは何か」についてお話がありまし
たので紹介します。弁護士が無料法律相談をしたり、お医

者さんが無医村で無料の診療をすることは立派な行為です
が、これは「職業奉仕」ではなく「社会奉仕」です。ロー
タリーの奉仕の概念は、もっと広くて人のためになる行為
であると言っています。「職業奉仕」で有名な靴屋さんの例
をあげられました。世の中の靴屋さんが一箇所に集まる、
そこで突然の天災で、靴屋さんが全部なくなったら、私た
ちは靴なしで歩く事になる、その時社会はいかに靴屋さん
が世の中の役に立っているかが分かる。つまり、どんな職
業でも職業を通じて世のため人のためになる、それが「職
業奉仕」であり「四つのテスト」これが「職業奉仕」を具
体的に表しているという内容のお話でとても印象に残りま
した。
　私たち人間は、手足や内臓、脳などの機能の組み合わせ
で生きています。この社会も、いろいろな人の働きの組合
せで成り立っています。私たちに感動をくれる石川遼君も、
お百姓さんの存在があればこそゴルフに専念出来ていま
す。自分が出来る事で、人様のお役に立つ、そしてそのお
返しとしてお金をいただく、そのお金で又人様のお陰をい
ただく、「職業奉仕」とはこうした事なのかなと思いました。
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◎幹事報告　幹事　辛島　崇 
●例会変更　湯布院RC、宇佐2001RC、別府
中央RC
●週報受理　宇佐2001RC、宇佐八幡RC、宇
佐RC、中津中央RC、中津RC
●幹事報告
・中津RC11月プログラム届く
・岡村ガバナーより「公式訪問のお礼状」
・ガバナー補佐より「岡村ガバナー公式訪問に対するお
礼」
・会員増強・拡大委員長　中川氏（人吉RC)より会員増強
のお願い

◎委員会報告　担当：姉妹交流担当　長野修士会員
 加古川RCでの姉妹交流についての詳細を19名の参加者の
方々にFAX差し上げています。本日旅費をお持ちの方は事
務局に届けてください。後日領収書を配布いたします。  

◎ニコニコボックス
〔渡邉会長〕熊谷会員から退会に際してのお手紙とニコニコ
を頂いています。披露いたします。また、本日の卓話、川
内さんよろしくお願いいたします。  

〔辛嶋幹事〕川内さんにはいつもお世話になってます。先日
もスマホのアドバイスを頂きました。ありがとうございま
す。本日はよろしくお願いいたします。  

〔土居会員〕川内さんには早い時期から卓話をお願いしてい
ました。私もお世話になっています。所長さんということ
で、ぜひRCへのご入会も検討ください。

〔小路会員〕昨日中津市民病院に検査に行ってまいりまし
た。来月は10日間ほど入院する予定です。中津市民病院
も新しくなって大変多くの患者さんが来ています。みな
さんんも一度立派になった病院をご覧になってください。

〔梶屋会員〕ニコニコありがとうございました。最後にわた
しも。

◎ゲスト卓話
「ＩＴ講座「ドコモ商品の活用方法」

ドコモショップ中津支店　所長　川内康久氏
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